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私は今回初めて沖縄平和行進に参加させていただきました。内容としまして

は 3泊 4日で初日は全国決断式と三単産決断式を行いどちらも活気がある団結

がんばろうで明日の平和行進に繋ぎました。 

2日目はいよいよ平和行進を行いました天気は快晴で行進団の味方をして

くれているように感じました。普天間基地をはじめて自分の目でみた感想はと

ても大規模で凄く迫力があり、近くには家など人々が生活するこんな近くに基

地があるのだと驚きでした。行進が終わり Agreスタジアムに到着した時は達

成感が凄かったです。少し休憩して県民大会が始まり、沖縄市長をはじめ行進

に携わってくれた方の話を聞き、県民大会は終わりました。夜は沖縄地本の方

達が BBQを用意して下さり青年部やいろんな人と交流を深められたと思いま

す。 

3日目は戦争の跡などの視察を行いました。中でも平和祈念公園とひめゆり

資料館はとても考えさせられる場所でした。戦争がどれほど残酷で激しいもの

だったのかが分かる良い機会になったと思います。 

私は今回の 5.15平和行進に参加出来てとても良かったです。やはり聞いた

話などよりも自分の目で見て肌で感じ思うとでは全然違うという事が分かりま

した。この経験を参加しなかった人達に伝え参加したいと思ってもらえたら嬉

しいなと思いました。 

 

 


